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【本日のプログラム】 
司   会 三浦眞澄例会運営委員長                
プログラム 会長挨拶 ／ 幹事報告        食 事 とんかつ錦 

 

〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉朝岡 正委員長 

本日の出席数 57名    

4月 7日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ 16名    

訂正出席率 100％   

（4月 14日・21日・5月 12日の例会は定款第

８条 第１節例会(Ｃ)により取消 ＊全地域社

会にわたる流行病もしくは災害が発生した場

合） 

 

〈スマイルボックス委員会〉斎藤 貢副委員長 

小澤育史君 久し振りの例会です。元気に

して見えましたか？ 

杉浦義浩君 久し振りに皆様とお会いで

きて嬉しいです。 

田中正規君 やっとかめです。次回を楽し

みにしています。 

山﨑周彌君 会員の皆さんにお世話にな

りました。 

会長/ 小澤育史  幹事/ 杉浦義浩 
クラブ会報委員 松本容明 / 犬塚宣明 / 平田兼久 / 松川泰三 
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2019-20年度テーマ 

4月の初めの例会から約 1 ヵ月ぶりの例会となりました。 

3 月の 3000 回記念例会がコロナの影響で急遽中止になり、3000

回の記念になる代わりの何かをずっと模索しており、皆様の意見を聞

き、理事会の承認を得て社会奉仕活動として西尾市の医療崩壊を防

ぐ目的で記念事業の予算の一部を使い、第 1 弾としてフェイスシー

ルド 2650 個寄付させていただきました。西尾市民病院に 1000 個、

西尾病院・山尾病院・髙須病院に各 250 個、西尾市医師会に 300

個、西尾市歯科医師会に 200 個、消防署に 100 個、警察署に 50

個、西尾市教育委員会に 50 個という内訳です。とても喜んでいただ

き良かったと思います。皆さんの貴重な会費の一部ですので無駄の 

無いようにやっていきたいと思います。第 2 弾も考えておりますので、理事会に諮って早急に進め

たいと思っています。残った分は奨学基金への寄付や記念例会代わりに記念懇親会を次年度に

申し送りするなど様々なやり方があると思いますので、ご要望や意見がございましたら私か幹事ま

でおっしゃっていただけると幸いです。3000 回の記念例会にはタレントの出演も予定しておりまし

た。契約の関係上、出演料を支払わせていただきました。そのタレントには、次年度の何かしらの

イベントに出演いただけないか交渉中です。 

来週新会員として交代会員が 2 名、新規の会員が 2 名お越しになります。温かくお迎え頂けれ

ばと思いますので、よろしくお願い致します。 



 
岩瀬正範君 コロナ状況の中、妻花子の葬

儀には多くの皆様に御会葬、御厚詞を賜り

有難うございました。生前故人に賜った暖

かい御声掛けを日ごろ感謝しておりまし

たが、お礼もしないまま先立った事が唯一

の心残りだったと思います。成り代わりま

してお礼申し上げます。有難うございまし

た。 

犬塚宣明君 Zoom や在宅等、当社に於い

ても働き方が大きく変わっています。最近

では今日の例会が久しぶりの会合です。 

杉浦 広君 ぜんぜんいいことないけど、

こうして例会に出てこられた事に感謝。 

小笠原正秀君 新型コロナウイルスの影

響で、学校給食がストップして牛乳が余り

気味なところ、西信さんを始め多くの人に

支援をいただきました。加藤さんお計らい

有難うございました。 

三浦眞澄君 久々に皆様のお顔を見る事

が出来うれしいです。 

坂田吉郎君 妻が入院してちょっとした

手術を受けましたが、お陰様で成功し、と

ても元気になりました。有難うございまし

た。 

岩崎智一君 例会の再開おめでとうござ

います。 

食事 

「とんかつ錦」 

ソーシャルディスタンス 

３密を避けましょう 


